

"La vigueur économique du Canada, comme celle de nombreux autres participants à l'Uruguay Round, est tributaire des exportations," a déclaré M. Crosbie. "Nous voulons, comme ces pays, un système commercial fort et renouvelé qui garantira l'accès aux marchés. Dans les prochains mois, je collaborerai étroitement avec mes collègues d'autres pays afin de réaliser cet objectif."

Les modalités de la proposition canadienne seront présentées et discutées à la Réunion informelle des ministres du Commerce qui se tiendra au Mexique du 18 au 20 avril.

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent communiquer avec:

Paul Benoit
Secrétaire de presse
Cabinet de M. Crosbie
(613) 992-7332